



22.04.2024

Ankündigung einer Preiserhöhung für Kies/Sand/Betone

Sehr geehrte Kunden,

wir möchten uns herzlich bei Ihnen für Ihre langjährige Treue und Unterstützung bedanken.

In den vergangenen Jahren haben wir uns bemüht, Ihnen qualitativ hochwertige Produkte und einen erstklassigen Service anzubieten. Aufgrund von Preiserhöhungen unserer Rohstofflieferanten, sehen wir uns jedoch gezwungen, unsere Preise anzupassen, um weiterhin die Qualität unserer Produkte sowie einen reibungslosen Ablauf unserer Dienstleistungen sicherzustellen.

Die Preiserhöhung für Kies/Sand/Betone gilt für Sie ab dem 01.05.2024.

Wir sind uns bewusst, dass Preiserhöhungen eine Herausforderung darstellen können, und möchten Ihnen versichern, dass wir weiterhin daran arbeiten, unsere Prozesse zu optimieren, um Ihnen den bestmöglichen Wert zu bieten.

Für weitere Informationen zu den neuen Preisen und unseren Produkten stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Zögern Sie nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen.

Wir danken Ihnen erneut für Ihr Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Partnerschaft.

Mit freundlichen Grüßen

Falk Wedekind